

Sieg für Senegal und Platz 2 für Belgien

Unsere Grundschule nahm mit 2 Mannschaften an der Minifußballweltmeisterschaft teil. Der Wettkampf fand auf dem Fußballplatz in Grimma statt. Daran nahmen 8 Mannschaften teil. Wir starteten unter Senegal und Belgien.

Für unsere Mannschaft Senegal gingen Leo Pietsch, Lucas Otto, Nick Hildebrandt und Benjamin Fleischhammer an den Start. Für Belgien spielten Robin Nitsche, Noah Ulbricht, Leon Voigt und Tamino Schönfeld. Die Kinder trainieren in verschiedenen Vereinen und im Hort unter Herrn Thomas Ulbricht. Herr Ulbricht bereitete die Kinder gut auf das Turnier vor und begleitete uns auch als Trainer am Wettkampftag. Dankeschön dafür! Es wurde im System Jeder gegen Jeden mit 3 Spielern ohne Torwart gespielt. Ein Spiel dauerte 7 Minuten. Unsere beiden Mannschaften spielten sehr gut und gewannen alle Spiele relativ deutlich. Den Sieg machten sie unter sich aus. Nach großem Kampf gewann Senegal mit 6 zu 4 gegen Belgien. Das war für alle Beteiligten ein schöner Vormittag.

